



Lors de la convention du Mouvement pour la renaissance du Cameroun (MRC) qui s'est tenue au Palais des Congrès à Yaoundé, Jean Michel Nintcheu, président national du Front Citoyen Camerounais (FCC), a prononcé un discours en soutien à Maurice Kamto, candidat malheureux à la dernière élection présidentielle de 2018 au Cameroun.

Nintcheu a fait une déclaration qui a suscité l'enthousiasme des congressistes présents.

Une dynamique autour de Maurice Kamto

Jean Michel Nintcheu a lancé un appel patriotique pour la mutualisation des forces du changement et a reconnu que Maurice Kamto incarne le mieux l'opposition au Cameroun.

Le député a énuméré plusieurs raisons pour soutenir cette affirmation, notamment le fait que Kamto donne des insomnies au président Paul Biya et à son régime, et que ses manifestations publiques sont systématiquement interdites.

Nintcheu est convaincu que Kamto est l'homme à abattre pour le régime dictatorial de Yaoundé, ce qui en fait un adversaire crédible et légitime de l'opposition.

Le timing et les erreurs du passé

Certains leaders politiques ont émis des réserves concernant le timing de cette dynamique et ont reproché à Nintcheu d'aller plus vite que la musique. Cependant, Nintcheu a affirmé que cette dynamique est nécessaire pour créer un électrochoc puissant au sein du peuple camerounais, qui manifeste son découragement face à une opposition divisée.

L'ancien président du SDF pour le Littoral a également rappelé les erreurs commises lors de l'élection présidentielle de 2004, où les partis politiques coalisés ont échoué en raison de divergences d'opinions et d'ego surdimensionnés.

Nintcheu pour finir a insisté sur le fait que désigner un candidat de consensus et construire la dynamique autour de lui est le meilleur moyen d'éviter ces erreurs du passé.